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さいたま市議会 6 月定例会が閉会しました！ 
さいたま市議会 6 月定例会は 6 月 7 日から 30 日までの 24 日間の日程で開会いたしました。 

今定例会に市長より提出された議案は、新生児一人当たり 1 万円を支給する費用等を盛込んだ補

正予算議案 4 件、撤去された自転車を返還する際に徴収する費用を改定する条例改正等の条例議

案 10 件、工事請負契約等の一般議案 12 件、道路議案 2 件、教育委員会教育長の任命等の人事議

案 7 件、合計 35 件です。 

 私は会派を代表して本会場での議案に対する質疑や、まちづくり委員会での議案外質問を行いま

した。委員会での議案外質問では、頻発激甚化する豪雨による浸水被害対策などについてその取り

組み状況などの確認をさせて頂きました。 

また、議会最終日前日には新市庁舎の整備や現庁舎地の利活用などを調査する「市庁舎等整備検討

特別委員」が設置され、私がその委員長を務めることとなりました。 

 市政に対するご意見・ご要望等ございましたらお気軽に阪本事務所までご連絡ください。 
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令和５年度補正予算議案の概要 
 
・子どもへの食の提供事業への運営費補助・・・・・・５９０万円 

 子どもに対して食の提供や、子育て世帯に対して食品配付等の事業

を実施している団体等に対して運営費等の補助を行う 

 

・ひとり親家庭等就学支援金・・・・・・・‥‥・・・3,150 万円 

 低所得のひとり親家庭等を支援するため小・中・高等学校に入学し

た子ども一人当たり 3 万円を支給する 

 

・のびのび赤ちゃん応援金・・・・・・………………・・・1 億円 

 令和 4 年 4 月 1 日以降に生まれた新生児を養育する方に、新生児

一人当たり 1 万円を支給する 

 

・地域循環共生型再エネ導入モデルの推進・・・・1 億 3,353 万円 

 太陽光発電施設等の導入に関する事業者向けの補助を実施する 
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まちづくり委員会で議案外質問を行う！ 

 

１． 豪雨時における油面川排水機場の稼働状況について 

 

Q．６月２日から３日にかけての大雨により市内各所で床上・床下浸水や道路冠水の被害が報告さ

れていますが、令和元年の台風時に甚大な被害を受けた油面川流域においては大きな被害は報

告されていません。今回の大雨時での油面川排水機場の稼働状況について伺います。 

 

Ａ． 今回の大雨・洪水警報が発令された大雨では、 

総雨量 235 ミリを観測し、市内各所で床上、 

   床下浸水や道路冠水の被害が報告されました。 

   油面側排水機場については、ポンプの稼働に備え、 

2 日 16 時より作業員が待機を開始しました。 

その後、油面川の水位が上昇し、 

さらに水位の上昇が見込まれたことから、 

6 月 3 日 0 時 30 分頃にポンプ 2 台を稼働させ、 

水位が低下し上昇の見込みがなくなった、 

6 月 3 日 10 時頃に停止するまでの約 9 時間 30 分にわたって稼働させました。 

これにより、約 68,000 ㎥の水を鴨川へ排水し、流域内の浸水被害の軽減につながったもの

と考えています。 

 

 

２． 油面川流域における更なる浸水対策について 

 

Q．学校や公園などの公共施設に、敷地内の雨を 

一時的に貯留する流域貯留浸透施設の整備計画 

について進捗状況を伺う。 

 

A． 昨年度は、新開小学校、栄和小学校などで 

基本設計を実施しており、引き続き治水効果を 

得やすい箇所より順次、詳細設計・工事を行う 

こととしています。 

   今年度は、新開・栄和小学校において、工事着工に向けた詳細設計を行い、来年度の工事着手

を予定しています。 

また、新たに、土合中学校、道場 1 丁目公園の 2 施設の基本設計を行う予定となっています。 

   

Q．栄和小学校においては、校庭の砂ぼこり対策を求める声が多く上がっている。 

教育委員会学校施設課と連携してその対策にも取り組んでいただきたい。 

 

A．教育委員会と連携して栄和小学校校庭の砂ぼこり対策について検討してまいります。 
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